

Jahresbericht 2014 / 2015 der Stiftung Reusstal Von Rosmarie Groux, Präsidentin

Jahresversammlung vom 26. Juni 2014 im Alterszentrum Im Grüt, Mellingen

Die Stiftung Reusstal war an der Jahresversammlung 2014 im unteren Reusstal zu Gast. Vorgängig wurden wir durch Ernst Vögeli und Christoph Flory durch Mellinger Schutzgebiete geführt.

Die Versammlung selbst fand im Alterszentrum Grüt in Mellingen statt, wo wir uns nach erfolgreicher Versammlung und der Verabschiedung von Alexandra Abbt als Präsidentin einem feinen Essen und persönlichen Gesprächen widmen konnten.

Gönnerbrief

Das Gestalten und Redigieren des Gönnerbriefes stellt immer wieder eine Herausforderung für den Ausschuss der Stiftung Reusstal dar. Es gilt, bei verschiedenen Fachpersonen innert einer gesetzten Frist interessante Beiträge und Bilder mit Bezug zum Reusstal abzuholen und zu redigieren. Sicher sind Sie mit uns einig, dass uns dies auch im Gönnerbrief 11 mit Beiträgen zum Hochwasserschutz, zum Biber, zum Umbau Zieglerhaus und mit dem Artikel über die Reuss gelungen ist.

Stiftungsrat

Die Überarbeitung der Stiftungsurkunde wurde vom Arbeitsausschuss an die Hand genommen. Eine Arbeitsgruppe stellt die Unterlagen zur Prüfung zusammen, welche vom Stiftungsrat hoffentlich bereits diesen November, an einer ausserordentlichen Versammlung der Stiftung Reusstal genehmigt werden kann.

Mit dem sofortigen Rücktritt aus dem Stiftungsrat und dem Arbeitsausschuss per 28.2.2015 verliert der Stiftungsrat in der Person von Werner Weibel ein engagiertes Mitglied. Er war seit 2008 auch im Arbeitsausschuss aktiv.

Arbeitsausschuss und Mitarbeiter

Der Arbeitsausschuss traf sich seit der letzten Jahresversammlung zu drei ordentlichen Sitzungen und diskutierte an einer Retraite über die Reorganisation der Stiftung. Der Umbau des Zieglerhauses band einige Mann- und Fraustunden des Arbeitsausschusses beim Organisieren, Ausräumen und Einräumen des Hauses. Auch die Anliegen der Vermieter der Liegenschaften in Ottenbach und Menzonio werden von Mitgliedern des Arbeitsausschusses betreut.

Die Mitarbeiter der Stiftung Reusstal wurden durch den Umbau des Zieglerhauses und das Team-Coaching vor einige Herausforderungen gestellt, welche sie mit grossem Einsatz und gutem Willen gemeistert haben. Dafür sei ihnen hier ein herzlicher Dank ausgesprochen! Es finden neu Teamsitzungen statt und die ordentliche Form von Mitarbeitergesprächen wurde eingeführt. Die Stellenaufstockung musste auf das Jahr 2015 verschoben werden.

Vernehmlassungen und Mitwirkungsverfahren

Die Stiftung wurde durch die Initianten über das neue Golfplatzprojekt in Niederwil informiert. Der Arbeitsausschuss ist sich darüber einig, zur Vorstudie noch keine Stellung zu beziehen.

Auch das Projekt einer neuen Fussgänger(hänge)brücke über die Reuss zwischen Stetten und Niederwil wurde im Ausschuss bereits thematisiert.

Naturschutz-Informationszentrum Zieglerhaus

Die Installation einer neuen Heizung und neuer Fenster ist vollbracht. Die Räume haben neue Bodenbeläge und die Wände sind frisch gestrichen. Für unsere Mitarbeiter haben wir nun angenehme Arbeitsräume schaffen können. Architektin Beatrix Oswald hat uns beim Umbau beraten und betreut. Unsere Mitarbeiter arbeiteten längere Zeit mit Homeoffice, sie und einige Stiftungsräte halfen beim Sichten und Einscannen der vielen Unterlagen und Dokumente und beim Räumen.

Ich danke dem Arbeitsausschuss und allen Stiftungsrätinnen und Stiftungsräten für die tatkräftige Unterstützung an Sitzungen und Arbeiten im Zieglerhaus und ebenso für die stille Unterstützung unserer Anliegen des naturnahen Reusstales.

Berikon, im Mai 2015